

ABSTRAK

SUCI AJI PUSPITA SARI . 2021. “Analisis Kesalahan Ejaan pada Papan Nama Pertokoan di Kota Baturaja OKU Khususnya di Area Pasar Baru”. **Skripsi**. FKIP Unbara. Sarjana (S1), Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Baturaja. Pembimbing I: Awalludin, M. Pd, Pembimbing II: M. Rama Sanjaya, M. Pd

Pada umumnya pemakaian bahasa dalam berbahasa cenderung menggunakan jalan pikirannya tanpa mempertimbangkan aturan-aturan yang ada dalam bahasa. Kesalahan seperti ini terjadi karena kurangnya pengetahuan atau bahkan karena kurangnya peduli terhadap bahasa. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bentuk kesalahan ejaan pada papan nama pertokoan di kota Baturaja OKU khususnya di area Pasar Baru. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan adalah teknik dokumentasi, sedangkan teknik penganalisisan datanya adalah teknik analisis data kualitatif. Berdasarkan data-data yang diperoleh di lapangan mengenai kaidah penulisan pada Papan Nama Pertokoan, banyak ditemukan kesalahan dalam penulisannya yang belum memenuhi kaidah penulisan Bahasa Indonesia yang baik dan benar. Berdasarkan hasil analisis yang ditemukan di lapangan, bentuk kesalahanan ejaan pada papan nama pertokoan di kota Baturaja OKU khususnya di area Pasar Baru meliputi kesalahan penulisan kata, kesalahan penulisan huruf, dan kesalahan pemakaian tanda baca. Kesalahan penulisan kata sebanyak 15 kesalahan yaitu penggunaan kosa kata asing sebanyak 10 kesalahan dan kesalahan pada penggunaan penyingkatan kata yaitu sebanyak 5 kesalahan. Kesalahan pada penulisan huruf sebanyak 4 kesalahan. Kesalahan pada pemakaian tanda baca sebanyak 8 kesalahan yaitu pada penggunaan tanda koma yaitu sebanyak 6 kesalahan dan kesalahan pada penggunaan tanda titik yaitu sebanyak 2 kesalahan. Dari hasil penelitian menunjukkan kesalahan ejaan yang mendominasi pada papan nama pertokoan di kota Baturaja OKU khususnya di area Pasar Baru adalah kesalahan penulisan kata. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi pengembangan ilmu bahasa dan sastra Indonesia yang berkaitan dengan analisis kesalahan ejaan.

Kata Kunci: analisis, kesalahan ejaan, papan nama